

Les Pasteurs pour la Paix s'engagent à continuer à lutter pour la levée du blocus de Cuba



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Luis Barrios, coordonnateur de la 28e caravane de l'amitié États-Unis Cuba, a confirmé ici à La Havane que les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine, continueront à lutter en faveur de la levée du blocus de notre pays.

Au cours d'une conférence de presse au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Luis Barrios a rappelé la contribution de cette organisation à la campagne internationale pour la libération des antiterroristes cubains qui ont injustement purgé de lourdes peines aux États-Unis et à la lutte pour faire sortir Cuba de la liste des pays voyous dressée par Washington.

Il a dénoncé les entraves que les Pasteurs pour la Paix ont dû surmonter pour pouvoir mener à bien les caravanes de l'amitié États-Unis Cuba et souligné qu'ils resteront fermes face à toute action contre eux de la part de l'administration Trump.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, le coordonnateur de la 28e caravane de l'amitié États-Unis Cuba s'est pourtant dit heureux d'être ici une nouvelle fois.

«Comme toujours, cela a été merveilleux. Mais cette fois-ci, j'ai eu l'occasion de rester un peu plus longtemps dans la province de Villa Clara. C'était incroyable. Je n'avais jamais été à Placetas. Nous avons pu constater tout le travail qui est fait dans cette ville et la désinformation que nous avons au sujet de Cuba. Au mois de juin, Trump a affirmé être préoccupé par le harcèlement dont faisaient l'objet les croyants ici. Ce monsieur devrait venir ici voir comment les croyants travaillent de concert avec les autorités et les non croyants. On ne se demande pas ici si vous croyez en Dieu ou pas. Cela n'a pas d'importance. Fidel nous a dit un jour qu'on avait semé la discorde entre croyants et non croyants. La question réside entre ceux qui pratiquent la justice et ceux qui ne la pratiquent pas.»

Les membres de cette 28e caravane de l'amitié États-Unis Cuba seront demain à la tribune parmi les invités du meeting national pour le 64e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/136513-les-pasteurs-pour-la-paix-sengagent-a-continuer-a-lutter-pour-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba